

Birmenstorf, 1. Oktober 2024

Schlussbericht | 53. Bauen & Modernisieren, Messe Zürich

Weiter auf Erfolgskurs: Messe Bauen & Modernisieren 2024

Vier erfolgreiche Messetage mit 10'000 Besuchern, zahlreichen Bauanfragen und Verkaufsabschlüssen und vielen individuellen Lösungen liegen hinter den erstklassigen Ausstellern und dem Messeveranstalter ZT Fachmessen AG. Die positive Stimmung und das grosse Besucherinteresse verdeutlichten einmal mehr, dass die Zürcher Publikumsmesse ein unverzichtbarer Treffpunkt der Bau- und Energiebranche im Grossraum Zürich ist.

Die über 30 Fachvorträge, Foren und Beratungsmöglichkeiten waren ein absoluter Besuchermagnet. Messeveranstalter André Biland überrascht die Beliebtheit der Fachveranstaltungen nicht: «Themenspezifische Veranstaltungen gewinnen immer mehr an Bedeutung, denn der persönliche Austausch mit den Experten dient dem Publikum als ideale Entscheidungsgrundlage für die Realisierung des individuellen Bauprojektes. Damit die Messe den Anforderungen unserer Besucher gerecht werden kann, ist es unumgänglich, sich als Messeorganisator stets mit den ökologischen und wirtschaftlichen Bedürfnissen und politischen Entscheidungen unserer Gesellschaft auseinanderzusetzen.»

Und das hat der Veranstalter getan – mit Erfolg: Im Zentrum der diesjährigen Bauen & Modernisieren stand die nachhaltige Energieerzeugung mit der Plattform «ZüriSOLAR 24 – solare Energie am Bau». Das Thema rund um die Solarenergie stiess auf grosses Interesse. Die informativen Referate rund um die Energiethematik waren sehr beliebt und die Aussteller mit Produkten zur Energieproduktion- und speicherung, Wärmeerzeugung- und nutzung und Elektromobilität durften das interessierte Publikum vollumfänglich informieren und zielgerichtete Lösungen anbieten.

Aber nicht nur die «ZüriSolar 24»-Veranstaltungen wie das Forum «Solarstrom, Speicher & E-Mobilität», die HEV-Seminare und das Forum des Kantons und der Stadt Zürich zum Thema Heizungsersatz sowie die vielen Solar-Fachvorträge durften zahlreiche Zuhörer verzeichnen. Ebenso populär waren die Produkte und Dienstleistungen der Aussteller rund ums Bauen, Wohnen und Sanieren sowie die entsprechenden Referate: Das Forum Architektur zum Thema «Lebenswerte Wohn- und Arbeitsräume», die Infoveranstaltung «Wohneigentum Schweiz» in Zusammenarbeit mit dem HEV Schweiz sowie das Forum «Nachhaltig & gesund Planen und Bauen» füllten die Vortragssäle.

Messeleiter Joël Gisin weiss: «Die Energiethematik wird uns noch viele Jahre beschäftigen und die Zürcher Baumesse bietet unseren Besuchern Antworten und Lösungen auf komplexe Fragen. An der Bauen & Modernisieren **vom 18. bis 21. September 2025** werden wir die Energiethematik weiter ausbauen.»

Biland zieht ein überaus positives Fazit und freut sich, zusammen mit seinem Team, auf die nächste Messedurchführung 2025: «Die Bauen & Modernisieren 2024 war, seit den letzten drei, nicht immer einfachen Jahren, die beste Messe. Diese Entwicklung bekräftigen sowohl die Ausstellenden als auch die Referierenden. Die durchwegs erfreuliche Resonanz bestätigt, dass nicht nur wir als Veranstalter an die Wichtigkeit und Bedeutsamkeit der Messe glauben, sondern dass auch unsere Aussteller und Besucher das Messiefieber wieder spüren. Wir sind zurück auf Erfolgskurs und freuen uns auf die Bauen & Modernisieren 2025.»

Mehr Infos: www.bautrends.ch